

Im Garten glitzert der Schnee
im Sonnenschein.
Flüsse und Seen sind zugefroren
und an den Dachrinnen
hängen Eiszapfen.
Lars tobt mit seinen Freunden
durch den Pulverschnee.
Eine wilde Schneeballschlacht
ist im Gange.
Vorhin hat Lars
für seine Schwester Sara
einen Schneemann gebaut.
Nun schaut der weiße Mann
neugierig zum Fenster hinein.



„Aufstehen!“

Die Stimme von Krauseminze Kratzfuß schrillt durch die Klasse. Vierundzwanzig Hexenmädchen stehen auf. Achtundvierzig Augen starren die Hexenlehrerin ängstlich an. Mala zittert. Ihr Herz rast.

Diesmal wird sie es schaffen! Ganz bestimmt! Es kann schließlich nicht immer schiefgehen. Wen wird Krauseminze Kratzfuß zuerst aufrufen? Primula reckt die spitze Nase.



Papa will gerade das Fenster herunterkurbeln, als Mama sagt: „Finn hat etwas gefunden. Er ist ja ganz aufgeregt.“ Finn winkt wild. Mama und Papa sollen zu ihm kommen. So etwas hat er nämlich noch nie gesehen. Er starrt in den Papierkorb. Zwischen leeren Safttüten, schmierigen Taschentüchern und zerdrückten Zigaretten-schachteln lugt eine schwarze Schnauze hervor. Oberhalb der Schnauze sind zwei dunkle Hundeaugen zu sehen. Die Hundeaugen schauen Finn ängstlich an.

